

# 椿森だより

発行日

令和2年12月7日

独立行政法人国際病院機構  
千葉医療センター附属千葉看護学校  
椿森委員会 広報担当

## 椿森祭&看護の日 合同開催

今年度、コロナ禍において私たちになにができるか試行錯誤し、マスク・フェイスシールドの着用や2日間にわたり分散登校するなどの感染予防対策を取りながら、看護の日と椿森祭の合同開催になりました。

テーマ

つながるつなげる、想いをひとつに

テーマ選定の理由

現在の学びの中で得られた自己の看護観、看護への思いを学年ごとに共有する。

昨今の突然起きた災害や新型コロナなどの感染症の蔓延という時代に対峙した私たちが新しい看護を追求していく当事者だからこそ、現在持つ看護観や看護への思いを未来へ繋げていきたい。



## 活動内容

千葉医療センター附属千葉看護学校では毎年5月に看護の日活動、9月に椿森祭(文化祭)を開催しています。

看護の日はナイトゲールの誕生日にちなみ、各地で看護の活動が開催されます。例年、千葉看護学校でもランティア活動などをしていましたが、今年は新型コロナウイルスによる緊急事態宣言により活動が延期となっていました。また、椿森祭においても、例年手浴や妊娠体験、一次救命処置など「看護で得た学び」を、来校していただいた方に楽ししながら体験していただけよう工夫を凝らし開催していました。

今年度は「つながるつなげる、想いをひとつに」をテーマに今持つ看護の学びや想いを学生間で共有し深めました。

専門看護師の活動を記録したDVDを視聴後グループワークを行い、その学びを模造紙にまとめあげ、多くの作品の中から学内でコンテストを行い、最優秀作と優秀作を選出しました。

今後の活動について、地域の方にも知りたいだけたらと思い、「椿森だより」を発行するに至りました。

千葉看護学校の活動について、ご覧いただけたら幸いです。

### 私たちの考える看護とは何か?



じゃあ...どういう看護をしたい?



### 私たちの考える看護とは何か?



ペットボトルキャップの回収活動を行い、17,237個が集まりました。

ワクチン約20本分として世界の子どもたちとの橋渡しをしているNPO法人に送ることができました。